Cadáver de desconocido en el IML martes, 5 de junio de 2018

Escrito por Redacción Central

El Instituto de Medicina Legal (IML) por este medio informa que a la morgue de nuestra institución ingresó el día 4 de junio del corriente año, el cadáver de una persona adulta no identificada, del sexo masculino, de aproximadamente 35 a 40 años de edad, con un peso de 161 libras, raza mestiza, pelo de color negro y ojos café oscuro, sin señas particulares.

Al momento del ingreso la persona viste camiseta tipo polo, color rojo marca Churchil Dows, Talla M, pantalón de color gris marca LOOG con perneras largas, sin faja, zapatos de lona color azul, talla 41. Sin prendas, ni identificación y estaba con ropa sucia.

El cuerpo es procedente del distrito tres de la policía nacional en Managua, encontrado de los semáforos del Guanacaste, 140 varas al norte.

En este caso se determinó que la causa de la muerte fue Alcoholismo Crónico.

Solicitamos a las personas que así lo consideren, acudir a las instalaciones del Instituto de Medicina Legal, para brindarles mayor información, proceder a la identificación fotográfica y de ser necesario realizar los demás procedimientos establecidos en estos casos.